
道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課（2018年６月回答）〔6/11～15〕

　提案・意見 石灯篭の再利用

石灯篭の撤去する頭部（柱部は不要）を宮川の広場（旧宮川グラン
ド）の周囲や宮川堤防の側帯に10ｍピッチで並べたら、新たな史跡とし
て生かせるのではありませんか。ご一考ください。但しベースはコンク
リートで固めて固定する。
　又、柱部は横に並べて広場の車の転落防止ドメで再活用する。
　市役所維持課の人が広場は車の転落防止が無いので開放出来ないとか
ねてから言われているのでこれで転落も防止できますよ。

　回答

　この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございます。
　石灯籠の撤去については、国・三重県・伊勢市において、「すべて撤
去」という方針を確認し、現在、各道路管理者で、実施しているところ
です。
　なお、今後の景観保持や撤去した灯籠の取り扱いについても、国・三
重県・伊勢市で、検討していきたいと考えております。
　今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げま
す。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課（2018年６月回答）〔6/11～15〕

　提案・意見 伊勢の石柱の件

　バスがぶつかって石柱が倒れ、全部撤去されるときき、非常に残念で
すけど、仕方ないことかと。
　出来れば市民の皆さんがお金を寄付して建てたものだから、どこか差
しさわりのない場所に飾られたらどうでしょう。
　市民の人たちも大変残念だと思われていることと思います。
　ご検討お願いいたします。

　回答

　この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございます。
　石灯籠の撤去については、国・三重県・伊勢市において、「すべて撤
去」という方針を確認し、現在、各道路管理者で、実施しているところ
です。
　なお、今後の景観保持や撤去した灯籠の取り扱いについても、国・三
重県・伊勢市で、検討していきたいと考えております。
　今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げま
す。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課（2018年６月回答）〔6/11～15〕

　提案・意見 石灯篭のお願い

　道路脇の石灯籠をたくさん撤去されるとの記事をみました。
　近くの鎮守様の石灯籠が破損して40年以上経ってしまいました。
　この地区は過疎地の為の上に氏子も年寄りだけで再建する力もなく台
座だけになっております
　どうか、お伊勢様の石灯篭を寄付して頂けないでしょうか

　回答

　この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございます。
　石灯籠の撤去については、国・三重県・伊勢市において、「すべて撤
去」という方針を確認し、現在、各道路管理者で、実施しているところ
です。
　なお、今後の景観保持や撤去した灯籠の取り扱いについても、国・三
重県・伊勢市で、検討していきたいと考えております。
　今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げま
す。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課（2018年６月回答）〔6/11～15〕

　提案・意見 御幸道路の灯篭撤去！その再考を願う

　御幸道路の灯篭にバスが接触して死亡事故があったことは誠に遺憾で
す。
　死亡の真犯人が「灯篭」にあるとして、県の道路管理者は全面撤去の
方針を示しました。
　この方針の再考を願うものです。
（観光立国）伊勢市は、伊勢神宮が観光の目玉になっており、中でも御
幸道路の景観は、長い歴史と伝統に育まれた灯篭の存在が国内唯一のも
のとなっています。何百年にもわたって培われてきたものを専門家や市
民の意見を十分に聞くことなく、また撤去以外の対策を検討することな
く数時間で決定したことは甚だ遺憾です。

　回答

　この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございます。
　石灯籠の撤去については、国・三重県・伊勢市において、「すべて撤
去」という方針を確認し、現在、各道路管理者で、実施しているところ
です。
　なお、今後の景観保持や撤去した灯籠の取り扱いについても、国・三
重県・伊勢市で、検討していきたいと考えております。
　今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げま
す。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 維持課（2018年６月回答）〔6/11～15〕

　提案・意見 大世古公園のダニについて

大世古公園で以前よりベンチに座ると赤いダニがいる事が判ってい
た。5/21昼すぎ、ビニルテープで数匹獲る。袋に入れ勢田町の三重県伊
勢保健所に持参する。
　保健衛生室衛生指導課が対応してくれて赤いダニについて話をする。
すると京都府の状報を印刷してくれて、この赤いダニは「タカラダ

ニ」と判明する。これから天気がよくなり暑くなってくるとコンクリー
トや公園のベンチ等に大量の赤いダニが発生する。
　孫をつれて公園に行けないと思っていた。
　衛生指導課によりますと人をかんだり刺す事はないそうで一安心しま
した。
　大量の赤いダニは気分が悪く雰囲気がよくない。
　やはり消毒してほしいな。

　回答

大世古公園のベンチ付近において赤いダニが発生しているとのこと
で、連絡を受けた平成30年6月13日に現場を確認いたしました。公園内
に設置する全てのベンチを確認しましたが、ダニは確認されませんでし
た。今後も大世古公園を定期的に巡回し、ベンチ等の点検を行い、ダニ
が確認された場合は駆除を行います。
　今後ともご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたしま
す。


